

LPKA Kutoarjo Buat Taman Hijau Dukung Suasana Lebih Asri dan Sejuk

Dedy Winarto - KUTOARJO.24JAM.CO.ID

Jun 30, 2023 - 10:03



Taman Hijau LPKA Kutoarjo

KUTOARJO_Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas 1 Kutoarjo mendukung suasana lingkungan yang asri dan menyejukkan. Kebutuhan oksigen alami membantu menopang kesehatan seluruh Anak Binaan terjaga dengan baik karena dikelilingi oleh taman hijau disekitarnya.

Hal tersebut dikatakan Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso dalam keterangannya secara terpisah Jum'at (30/6/2023). Selain mendukung terwujudnya LPKA Kutoarjo yang ramah Anak dengan didukung salah satunya ketersediaan taman hijau, tujuan lainnya adalah untuk mendukung produktivitas dan kinerja pegawai yang lebih baik.

"Sebuah penelitian membuktikan, bahwa keberadaan tanaman hijau di lingkungan kerja, mampu meningkatkan produktivitas kinerja. Semangat kerja para pegawai akan lebih meningkat karena keberadaan tanaman hijau. Selain

itu, tingkat konsen-tra-si dan ketelitian juga terba-ngun serta mampu menghin-darkan dari rasa jenuh yang sering datang melanda. Ta-naman hijau yang tertata rapi ternyata mampu meningkatkan konsentrasi dalam bekerja," ungkap pria kelahiran Ngaji Jawa Timur tersebut.

Lebih lanjut ditambahkan Teguh, taman hijau nantinya masih terus ditambah hingga area pembinaan guna pembelajaran seluruh Anak Binaan dalam menjaga kelestarian alam. Meskipun LPKA Kutoarjo bangunan peninggalan Belanda dan minimalis, namun tidak mematahkan semangat untuk mewujudkan LPKA Kutoarjo yang asri, ramah Anak, ramah Disabilitas yang mampu memberikan pelayanan terbaik sesuai harapan masyarakat pengguna layanan.

Hal senada diungkapkan Kepala Seksi Pembinaan, Rini Astuti yang menuturkan warna hijau dari daun-daunan tanaman ternyata bisa me-refresh suasana pengli-hatan dan suasana hati se-hingga sedikit menyegarkan alam pikiran orang yang memandangnya. Ditunjang gemercik kolam ikan mendukung suasana menjadi lebih nyaman dalam beraktivitas, membantu konsentrasi Anak Binaan dalam melaksanakan kegiatan sekolah, dan lain sebagainya.(DW)